

光を失った教師 再び現場にたたせよ

人にとり光を失うということは筆舌に尽くしがたい苦難。私は青年会議所時代、アイマスクをつけ駅階段で昇降歩行体験をしたことがある。「こんなに苦労をされているのか」と目が不自由な人の立場を初めて実感した。暗闇の中の不安と恐怖は強烈な印象として心に刻まれている。

しかし、逆境をはね返し不屈に挑戦を繰り返し、全盲のピアニスト、全盲のテノール歌手、全盲の弁護士、全盲のマラソンランナーなどの方々が様々に活躍されていることは議員各位も執行部各位もご存じのはず。

全国視覚障害者教師の会によれば全団で教壇に立つ視覚障害の先生は約60人。

海外投資家や外資の県債購入

あさのめ 海外投資家や外資系企業が、地方自治体が資金の調達のために発行している地方債の購入に向かって、極めて意欲的に名乗りを上げている。彼らが、視線を熱く注いでいるのは、国が後押ししているのが一因。来年1月から海外投資家が保有する地方債の利子収入にかかるべき所得税や法人税は非課税になる。参入の動きは一気に加速するだろう。

改めて言っておくが、私は「積極的に

二人の若者(星野さん)

聖弥さん

田中君(優希君)

田中君

財地方

海外資本家や外資の県債購入

あさのめ 海外投資家や外資系企業が、地方自治体が資金の調達のために発行している地方債の購入に向かって、極めて意欲的に名乗りを上げている。彼らが、視線を熱く注いでいるのは、国が後押ししているのが一因。来年1月から海外投資家が保有する地方債の利子収入にかかるべき所得税や法人税は非課税になる。参入の動きは一気に加速するだろう。

改めて言っておくが、私は「積極的に

両眼とも網膜剥離で右目視力0、左目は光を感じるだけ。だが普通校で再び教室に立ちたいとの希望を持っている。「自分が見えなくなったら盲学校で」とか「いくら望んでも普通校では環境が整わないから働けない」とか「通勤に片道2時間半、5時間半かかる」と知らぬ」という県教育委員会の姿勢には納得できない。

福岡出身だから知事はダメ。女性だらしく副知事はダメとは私は聞かない。すながれの人にチャンスがあるということ。運命のいたずらで光を失った県立盲学校勤務の先生がいる。彼はもともと中学校教師。サッカー部の顧問でグラウンドで生徒と一緒に走り回る活発な、そして生徒から大変人気のある、また熱心に生徒と夢と希望を語る国語の先生だった。



「知事答弁には感動があった。感動こそが政治に必要」と再質問であさのめさんが言っていました。素晴らしいと思いました。新井先生に教えられた子たちは、差別を拒む心を持つと思います。目が見えないからこそ教えられる」とあると想い

